

3°B du Collège René Coty
Rue Emmanuel Lecoœur
76720 Auffay.

Auffay,
le 17 novembre 2014

Bonjour,

Nous sommes des élèves du collège René Coty d' Auffay. Nous nous appelons Déborah, Océane, Chloé, Dorian et Manuel.

Nous vous faisons parvenir ce courrier afin de vous poser quelques questions que nous nous posons :

A quels niveaux scolaires sont les enfants du Bénin que nous aidons ?

Quelles sont les contraintes que nous avons?

Votre projet nous tient fortement a cœur, car nous aidons les enfants du Bénin.

Merci par avance, cordialement